

EN BREVE

BALONMANO | D. H. FEMENINA

El Motive.co recibe en La Arena al Rocasa

L. M. El Motive.co La Calzada recibe esta tarde en el pabellón de La Arena (19 horas) al Rocasa en un partido importante para el 'play down'. El Lobas Oviedo visita al Elche, segundo clasificado de la Liga Iberdrola.

BALONMANO | PRIMERA M.

El Royal Premium quiere seguir con la racha

L. M. El Royal Premium Gijón quiere seguir con la racha de victorias. Los gijoneses encadenan dos partidos consecutivos ganando y reciben esta tarde en el Palacio de los Deportes (17 horas) al Camargo, un rival al que aventajan en doce puntos. La de esta tarde se presenta como una buena oportunidad para mantener la racha.

BALONMANO | PRIMERA M.

El Grupo Covadonga viaja a Torrelavega

L. M. El Grupo Covadonga viaja mañana a Torrelavega con la intención de conseguir una victoria con la escalera en la tabla clasificatoria. Los grupistas marchan en la duodécima posición de la primera nacional de balonmano con quince puntos, mientras que los cántabros son séptimos con veinte.

BALONMANO | D. H. PLATA M.

Duelo en mitad de la tabla para el Unión Financiera

L. M. El polideportivo de Vallobín acogerá esta tarde (18.30 horas) un partido entre iguales. El Unión Financiera recibe al Tubos Aranda, que solo aventaja en un punto a los ovetenses. Un duelo de mucha tensión para tratar de escalar posiciones en la clasificación de la División de Honor Plata Masculina.

VOLEIBOL | SUPERLIGA 2

El CID Jovellanos visita al Valladolid

L. M. El CID Jovellanos de Superliga Masculina 2 visita esta tarde, a las 18.15 horas, al Valladolid. El conjunto gijonés marcha cuarto, mientras que los vallisoletanos son octavos. En la Superliga Femenina 2, el Grupo juega esta tarde en La Laguna contra un conjunto que está haciendo una gran temporada.



Los jugadores gijoneses, durante un entrenamiento en el Palacio. T. A. G. B.

Un hueso duro para el Gijón Basket

BALONCESTO | LIGA EBA

El equipo de Jacobo Garrido se enfrenta al segundo clasificado, el Xoborg La Antigua Tormes

ALFONSO ALONSO

JÓN. En una fase del calendario a la que la obtención de resultados en forma de victoria se antoja más que complicada, el Tartiere

Auto Gijón Basket buscará hoy (20 horas) en el Palacio de los Deportes de Gijón pelear por el triunfo ante el segundo clasificado de la Liga EBA, el Xoborg La Antigua CB Tormes.

La competición alcanza ya la decimonovena jornada del curso y el margen para reaccionar y reengancharse a la lucha por la salvación se estrecha, con el condicionante de que los rivales de esta jornada y las siguientes no son los más propicios para tratar de alcanzar tal fin

y engrosar el casillero. Actualmente, los asturianos ocupan la antepenúltima posición de la clasificación, con un balance de 4-14, separándose tres victorias más el 'basketaverage' de los puestos que otorgan la permanencia, que ahora marca el Estudiantes Lugo Río Galicia (7-11).

Póquer de estrellas

Ante ellos hoy se presenta en el Palacio de los Deportes el segundo clasificado de la Liga. El cuadro salmantino se presenta con una racha de tres victorias consecutivas y liderado por un póquer de estrellas muy difíciles de parar como son Alkinwole, Felizor, Mensah y Salomon. En la mente de este equipo figura un doble objetivo: mantener la persecución al sólido líder, la Cultural y Deportiva Leonesa, y resistir la persecución del enrachado tercer clasificado, Ucoga Seguros Chantada CB.

Con la misma racha, pero en sentido contrario, se presenta el conjunto rojiblanco, que viene de ceder sus tres últimos compromisos y que para este envite contará, respecto al partido de la pasada jornada, con la presencia de Raúl Fernández, aunque seguirá arrastrando la baja de un Nacho Condés que continúa sin recuperarse al 100% de sus molestias.

El técnico del equipo gijonés, Jacobo Garrido, ha destacado la buena dinámica de los entrenamientos desarrollados a lo largo de la semana y la importancia de tratar de competir ante uno de los mejores planteles del grupo, así como de ajustar y subir el nivel defensivo del equipo de cara a evitar anotaciones abultadas como la que consiguió en el último partido la Cultural y Deportiva Leonesa.

El Círculo Gijón busca su tercer triunfo consecutivo ante el Calvo Basket Xiria

LIGA EBA

A. ALONSO. El encuentro entre Calvo Basket Xiria y Círculo Gijón Baloncesto, correspondiente a la jornada decimonovena de la Liga EBA, de disputará esta tarde (17 horas). En Carballo, el equipo gallego recibirá a los gijoneses en un partido que se presume mucho más ajustado que el de la sexta jornada de la competición, en el que los asturianos

consiguieron el triunfo de forma holgada por 88-66.

Los asturianos llegan al choque tras dos victorias consecutivas (balance 11-7), pero tras una semana complicada para los entrenamientos con el cierre del Palacio el lunes y martes de Carnaval. Por su parte, los locales viven un buen momento tras lograr dos victorias importantes en las últimas jornadas (balance 10-8).

El objetivo gijonés para ese último tercio de temporada es mantenerse entre los cinco primeros equipos y brindar un buen baloncesto de aquí al final de la campaña. En palabras de su técnico, Nacho Galán, «en el baloncesto no solo cuenta la clasificación o el ascenso, es más que todo eso, es el juego. Es el deporte, es la belleza de los partidos».

Duelo directo del Alimerka Oviedo por los 'play off'

LEB ORO

J. LÓPEZ. Con el mal sabor de la derrota de la jornada pasada en Melilla aún fresco en la retina, aunque ese resultado es todavía oficioso tras las alegaciones presentadas por el club carbayón, el Alimerka Oviedo Baloncesto afronta esta tarde su segundo encuentro consecutivo a domicilio. Los azules visitan, a partir de las 18 horas, el Pazo dos Deportes Paco Paz, donde se enfrentarán al Ourense Baloncesto en un duelo que ambos con-

juntos han calificado como vital para determinar sus aspiraciones de futuro.

La semana de trabajo en el seno de los ovetenses estuvo llena de sobresaltos al ser varios hombres los que sufrieron molestias físicas. Además, se produjo la marcha del pivó Davis Rozitis, quien puso rumbo al club estonio de Tartu Ülikool/Rock, dejando mermado el juego interior.

Para poder romper con la dinámica negativa y encarar así la semana de descanso con una mejor cara, el técnico azul sabe cuáles son las claves. «Tenemos que corregir los errores que nos están castigando demasiado y en ataque debemos recuperar las sensaciones que tuvimos en Melilla», señala Javi Rodríguez.

El Barça también sufre en la Copa de la igualdad

COPA DEL REY

JOSÉ MANUEL ANDRÉS. En la Copa del Rey no hay certezas ni partidos fáciles. Parece un tópico, pero tiene mucho de realidad. El torneo más emocionante del baloncesto europeo es una sucesión de trepidantes duelos sin red en los que cualquier tropiezo no tiene

solución y eso lo notan todos los equipos, también los más grandes. Un día después de la apurada victoria del Real Madrid ante el UCAM Murcia, su eterno enemigo, el Barça, calcó el guion blanco para deshacerse del Manresa. Grandísimo nivel el que exhibió el conjunto de Pedro Martínez, un nuevo milagro capaz de



Willy Hernangómez supera a Selom Mawugbe durante el partido. EFE

superar a clubes mucho más poderosos para llegar a la Copa y también de aguantar un pulso anotador a todo un Barça. Hasta los últimos minutos tuvo que sudar su pase a semifinales el conjunto azulgrana, que en Málaga se juega un título y sobre todo la estabilidad del proyecto liderado por Roger Grimau, que echó a rodar el pasado verano pero se encuentra bajo la lupa de la exigencia culé. Solo el arreón final de los culés les permitió llevarse un partido muy igualado que finalizó 102-91.